Fax 0 42 71 - 93 96-19

Erfahrungsaustausch in der Jugendarbeit

Jugendleiter des Bezirksschützenverbands Grafschaft Diepholz tagten in Hemsloh

Hemsloh (hb). Zum dritten Jugendleitertreffen des Bezirksschützenverbands Grafschaft Diepholz versammelten sich am Montag, dem 29. April, 24 Teilnehmer aus zwölf Vereinen in den Räumlichkeiten des Schützenvereins Hemsloh. Neben Berichten über verschiedene Aktivitäten des vergangenen Jahres und Ausblicken über anstehende Wettbewerbe in diesem Jahr nahm vor allem der Erfahrungsaustausch über die Jugendarbeit in den Schützenvereinen breiten Raum ein.



Eine rege Beteiligung gab es beim dritten Jugendleitertreffen des Bezirks in Hemsloh.

Foto: Privat